



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



Autoridad del Centro Histórico de la Ciudad de México

INVITACIÓN

El Centro Histórico de la Ciudad de México mide 9.7 kilómetros cuadrados, es el más grande de América Latina, y su historia data del año 1325, cuando era un islote rodeado de lagos navegables, que eran las vías de comunicación de la época.

11 de diciembre de 1987, el Centro Histórico de la Ciudad de México fue declarado por la UNESCO como Patrimonio Cultural de la Humanidad, ya que es considerado un legado de monumentos y sitios de una gran riqueza natural y cultural que pertenece a toda la humanidad, siendo este un centro vivo y habitado. En la zona central se contabilizan poco más de 33,900 personas y en el llamado Perímetro B son más de 113,000 habitantes. La zona contempla territorio de las alcaldías Cuauhtémoc y Venustiano Carranza.

Promover la construcción de ciudadanía y la participación social de las personas habitantes, visitantes y trabajadoras del Centro Histórico, a través de la promoción del sentimiento de identidad, arraigo y pertenencia que surge de la apropiación y puesta en valor del patrimonio material e inmaterial existente, por lo que esta Autoridad del Centro Histórico invita a los integrantes y grupos de la Sociedad Civil a participar y presenten sus propuestas y proyectos de trabajo para este 2025.